

infas enermetric / btf/is FM-Tools und Kai kommunizieren

[26.2.2007] Die beiden Hersteller von kommunaler Software infas enermetric und btf/is-Breitenfelder haben eine Kooperation vereinbart. Ihre Produkte FM-Tools und Kai sollen durch eine Schnittstelle miteinander verbunden werden.

Die auf den kommunalen Anwendungsbereich spezialisierten Software-Anbieter infas enermetric und btf/is-Breitenfelder haben eine Kooperation vereinbart. infas enermetric ist Anbieter der Gebäude-Management-Lösung FM-Tools, btf/is-Breitenfelder hat die Inventarisierungssoftware Kai entwickelt. Christoph Hesselmann, Geschäftsführer der Firma infas enermetric, und Matthias Breitenfelder, Geschäftsführer der Firma btf/is-Breitenfelder, haben angekündigt, dass beide kommunalen Lösungen bis Ende des 1. Quartals 2007 durch eine leistungsfähige Schnittstelle miteinander verbunden werden sollen. In einer gemeinsamen Erklärung heißt es, eine erfolgreiche Lösung müsse in besonderem Maße auf die Vielschichtigkeit der kommunalen Aufgaben abgestimmt sein. Die Kooperation gebe beiden Häusern die Möglichkeit, ihren kommunalen Kunden eine durchgängige Lösung anzubieten. *(hi)*

<http://www.hallokai.de>

<http://www.infas-enermetric.de>

Stichwörter: infas enermetric, btf/is, Gebäude-Management, CAFM, Inventarisierung

Quelle: www.kommune21.de